



Denn unsere Trauer wird zur Freude wenden
Sich einst im Zeitenlauf,
Schließt Bruder Tod
Uns erst mit stillen Händen
Des bessern Lebens Pforte auf.

Aus dem „Sonnengesang“ des Heiligen Franz von Assisi

Mein lieber Gatte, unser Vater, Schwiegervater, Großvater und Urgroßvater

Franz Hirtzberger

Weinhauer

Ehrenbürger und Altbürgermeister von Spitz

Ehrevorsitzender des Arbeitskreises zum Schutz der Wachau

Besitzer zahlreicher Auszeichnungen

Goldenes Verdienstzeichen der Republik Österreich

Goldenes Ehrenzeichen für Verdienste um das Bundesland Niederösterreich

Österreichischer Staatspreis für Umweltschutz

ist am Mittwoch, dem 18. Juli 2007, um 2.00 Uhr wohlvorbereitet und dennoch überraschend im 85. Lebensjahr von uns gegangen.

Ein reiches Leben, geprägt von tief empfundener Verantwortung für seine Familie und für seine geliebte Wachau, ist vollendet.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied am

Mittwoch, dem 25. Juli 2007 um 15.00 Uhr.

Nach dem Gottesdienst in der Pfarrkirche zu Spitz begleiten wir den Verstorbenen zur letzten Ruhe im Familiengrab.

Die trauernde Familie

Anna

Franz und Irmgard

Franz, Johanna, Mathias

Hannes und Renate

Christina und Gerhard

Johannes und Hanna mit Jakob

Gerhard und Eva

Andrea

Christian und Monika

Julius, Laurenz, Luisa

Gertrude

Laura und Viktoria

Die Betstunde findet am Dienstag, dem 24. Juli 2007, um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche zu Spitz statt.

Im Sinne des Verstorbenen bitten wir, anstatt Blumen zu spenden, das Rote Kreuz, Ortsstelle Spitz, Konto 86447 bei der Kremser Bank, BLZ 20228 mit dem Kennwort „Franz Hirtzberger“ zu unterstützen.

3620 Spitz, Kremserstraße 8a, im Juli 2007